



Communiqué de presse
9 décembre 2019

Tableau de bord des indicateurs économiques validé par la Commission européenne : l'Interprofession laitière se félicite de ce cadre économique de référence pour les négociations commerciales 2020

Définir un cadre interprofessionnel qui crée des conditions de négociations commerciales plus transparentes, réactives et source d'équité entre les acteurs. Le Cniel, l'Interprofession laitière française, s'y était engagé dans le cadre de son plan de filière « France Terre de Lait ». C'est désormais chose faite.

Le tableau de bord des indicateurs économiques a été validé par la Commission européenne. Il a été élaboré par l'ensemble des acteurs de la filière laitière : le collège des producteurs, le collège des coopératives, le collège des industriels, ainsi que le collège du commerce de la distribution et de la restauration qui vient d'intégrer l'interprofession. Il sera mis à jour et publié chaque mois par le Cniel.

Le Cniel met également à disposition de ses membres deux guides de bonnes pratiques contractuelles et commerciales : l'un entre les producteurs et les transformateurs. L'autre entre les transformateurs et les distributeurs.

« La condition de réussite de notre plan de filière « France Terre de Lait », c'est la création de valeur et sa juste répartition entre chacun des membres de la filière laitière : des producteurs jusqu'aux distributeurs. Ce tableau de bord des indicateurs économiques, construit avec les 4 collèges de l'Interprofession, doit permettre des négociations commerciales plus saines et justes. C'était l'esprit des Etats Généraux de l'Alimentation, et de la loi EGAlim qui en découle. Aux acteurs de la filière de prendre maintenant leurs responsabilités pour une rémunération plus juste de tous, et notamment des éleveurs. » Thierry Roquefeuil, Président du Cniel.

Service de presse du CNIEL :

Caroline Fenaillon – cfenaillon@cniel.com – 06.45.23.96.75

Delphine Sacleux – dsacleux@cniel.com – 07 86 74 80 47

A propos du Cniel

Le Cniel est l'interprofession laitière française où se partagent les diagnostics et se construisent les actions collectives, dans l'intérêt de tous ses acteurs. Les professionnels de la filière laitière y bâtissent ensemble des référentiels communs notamment autour de l'économie laitière et la qualité du lait.

Le Cniel élabore une expertise scientifique (veilles, programmes de recherche...) qui permet de renforcer la compétitivité des acteurs de la filière, de défendre l'image du lait et des produits laitiers, et de mettre en avant les atouts de la filière, afin de développer les marchés en France comme à l'export.